
Stadt Würzburg

Bezeichnung: Anfrage zu einer Baumfällung in Heidingsfeld
von: Binder, Raimund

Datum: 07.11.2023, 8:02

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:
1. Wäre die unten genannte Baumfällung rechtens?
2. Was kann oder tut die Stadt hinsichtlich der Verkehrssicherheit, da unterhalb des Grundstücks 
ein Fußweg verläuft?

Der in Frage stehende Baum weist ein geschätztes Alter von etwa 90 - 100 Jahre auf. Er steht auf 
dem Grundstück Flur.Nr. 3774/4 der Gemarkung Heidingsfeld, das an der Straße Am Heigelsbach 
zwischen den Hausnummern 24 und 28 gelegen ist. Nach unfachmännischer Einschätzung handelt es 
sich um einen kerngesunden Baum, der ein eigenes kleines, erhaltenswertes Biotop darstellt. 
Allerdings besteht Bedarf nach  einem Baumschnitt zwecks Entfernung weniger abgestorbener Äste. 
Es wurde mir nun in den vergangenen Tagen zugetragen, dass der Walnussbaum möglicherweise noch 
dieses Jahr, spätestens aber im nächsten Jahr gefällt werden soll. Das Grundstück ist derzeit zwar 
unbebaut (aber bebaubar), jedoch soll - das Grundstück jedenfalls in den nächsten Jahren noch nicht 
bebaut werden. Eine Baumfällung erscheint deshalb unsinnig und ökologisch unvertretbar, vom 
rechtlichen Aspekt ganz abgesehen.

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder
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